



El PSOE propone sumar a Ávila a los actos por el VIII Centenario de la Usal

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Ávila ha instado al equipo de gobierno a trabajar para que Ávila no se quede al margen de las celebraciones previstas para conmemorar en 2018 el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

Ávila alberga uno de los campus universitarios de la institución académica, de ahí que considere que la capital abulense deba albergar alguna de las celebraciones de esa efemérides, explicó el edil socialista Josué Alduto a través de una nota informativa.

«Nuestra ubicación estratégica nos permite ofertar un programa completo que, además del aprendizaje del idioma, dé a los estudiantes la oportunidad de conocer no solo nuestra ciudad, sino también otras zonas de la provincia», argumentó.

Desde su punto de vista, ambas cuestiones deben abordarse «de forma rigurosa y sin dilatarlas demasiado en el tiempo» para «evitar tiempos muertos» después de la celebración del V Centenario de Santa Teresa